
平成27年度第８回経営戦略会議 会議結果の概要 

 

開催日時 平成27年11月9日（月）午後2時00分～午後3時30分 

開催場所 本庁 東庁舎４－２会議室 

出席者 副市長、総務部長、危機管理部長、情報戦略局長、環境生活部長、都

市整備部長、教育部長、上下水道部長、二見総合支所長、小俣総合支

所長、御薗総合支所長、消防長 

審議事項 

１ 伊勢市公共施設等総合管理計画について        ＜情報戦略局＞ 

１ 伊勢市公共施設等総合管理計画について ＜情報戦略局＞ 

概要 

伊勢市公共施設等総合管理計画の策定について、再度審議を行った。 

 

主な意見・補足等 

・県内の計画の策定状況はどうなのか。試算ソフトを使用しているのか。 

計画である以上は、目標はおくべきだと思う。 

→全国的に、この総務省の試算ソフトを使用しているところが多い。 

・人口シミュレーションによって、地域ごとに将来はこれぐらいの人口なので、この

程度の施設量が適当であるといったことはやっているのか。 

→まだ、そこまでには至っていない。 

・ハコモノを止めるのは言い易いが、インフラは下水道や道路の新設をストップする

といったことでは、夢のないまちづくりになる。 

→新規を全て止めるのではなく、充当可能額を工夫することでやることができる。

新たな財源も工夫しながらやっていきたい。 

・個々の施設は廃止できるのか。当該課は止めると言えるのか。 

→各課で言えないものは、公共施設等管理調整組織で判断していく。 

・素案作成は、どのように進めるのか。 

→各課で、施設の要・不要を評価してもらい、次にそれを用いて作業部会が寄っ

て複合施設の検討をする。 

・施設とインフラは一緒に動くことにならないと思う。水道は受益者の負担により成

り立つものであるので、料金に反映させなければならない。 

 

結論  提案どおりの内容で進めることと決定した。 

 

資料  付議事項書 


